

185 cm²

Página: 11

1/1



Aprobación. El líder histórico de la izquierda mexicana, Cuauhtémoc Cárdenas, destacó que con el presidente Andrés Manuel López Obrador el país ha mejorado en materia de combate a la pobreza respecto de lo que ocurría en el sexenio de Enrique Peña Nieto, lo mismo que en derechos sociales y salario mínimo. Reconoció que falta mejorar las condiciones de empleo, informalidad y seguridad. "Hemos tenido 20 años de administraciones con crecimiento escaso, este año ha sido mejor, seguramente resultado de los cinco años anteriores", comentó. Y esto, en palabras de uno de los políticos con mayor aceptación, revela algo.

Camino despejado. Eduardo Ramírez

a avanza como precandidato único rumbo
a la gubernatura de Chiapas, como ha quedado
demostrado en sus primeros días de precampaña.
Y es que, en los municipios donde ha estado, ha
recibido el apoyo de mujeres, hombres y jóvenes,
quienes ven en él posibilidades reales de darle el
triunfo completo a Morena. Por ello, desde Huitiupán,
El Bosque, Simojovel y Venustiano Carranza anunció
el impulso de Diálogos por la transformación de
Chiapas. Para El Jaguar Negro es importante llevar a
Chiapas el mensaje de esperanza de la precandidata
a la Presidencia. Claudia Sheinbaum.

Riesgo de tropiezo. De acuerdo con el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, el partido avanza en la definición de candidaturas rumbo a las elecciones del 2 de junio en Yucatán, Guanajuato y Jalisco. Adelantó que la siguiente semana se ocuparán de Tabasco, Quintana Roo y Chiapas. La Comisión de Elecciones revisa los resultados de las encuestas y señaló que entre las candidaturas definidas destaca la de José Carlos Ramírez Marín para el Senado. Hay más de 20 mil puestos de elección popular, así que Morena y sus aliados armarán las candidaturas a toda velocidad.

Ipso facto. La Fiscalía General de Guanajuato
asestó un buen golpe con la captura de los
presuntos autores de la desaparición de la buscadora
Lorenza Cano Flores y del asesinato de su esposo y
de su hijo. El fiscal regional B, Israel Aguado, indicó
que esto se logró gracias a información recabada
para establecer que los imputados habían llegado
al domicilio de las víctimas buscando a un hombre,
pero al no encontrarlo, cometieron los homicidios
y luego privaron de la libertad a Lorenza, huyendo
hacia Villagrán. El gobierno de Diego Sinhue
Rodríguez continúa trabajando hasta dar con el
paradero de la buscadora.

Victoria. La Corte de Apelaciones del Primer
Circuito de EU dictó sentencia a favor de México
en su demanda contra empresas estadunidenses
fabricantes de armas, por lo que un juez federal
deberá analizar el tema. Así lo anunció la canciller
mexicana, Alicia Bárcena, y explicó que el tema
regresa a primera instancia para revisión del
fondo del asunto. Revive, así, la demanda del
gobierno mexicano para que fabricantes de armas
estadunidenses le paguen 10 mil millones de dólares
como indemnización. Marcelo Ebrard, extitular de la
SRE, celebró el fallo con un mensaje en su cuenta de X.

